



SOMMERFEST IM MATTHIAS PULLEM HAUS

Am Samstag, dem 17. Juli, fand im Matthias Pullem Haus das Sommerfest statt. Zu Gast waren nicht nur zahlreiche Tanz- und Singgruppen, sondern auch Michael Lawen, der seit 15 Jahren vielfach im Jahr im Ehrenamt für unsere Senioren aufspielt. Hierzu gab es noch einen Bierwagen, einen Grillstand, einen Stand für verrückte Fotos. Mit über 500 Besuchern und bis auf das letzte Würstchen ausverkauft, war die Stimmung gewaltig.

Et wor einfach de Stadt met "K", die nördlichste Stadt Italiens.



[alle Nachrichten](#)

Wir verwenden Cookies, um Inhalte und Anzeigen zu personalisieren und die Zugriffe auf unsere Website zu analysieren. Die Informationen zu Ihrem Nutzerverhalten gehen an unsere Partner zum Zwecke der Nutzung für Werbung und Analysen weiter. Unsere Partner führen diese Informationen möglicherweise mit weiteren Daten zusammen, die sie unabhängig von unserer Website von Ihnen erhalten oder gesammelt haben. Um diese Cookies zu nutzen, benötigen wir Ihre Einwilligung welche Sie uns mit Klick auf „Alle Cookies akzeptieren“ erteilen. Sie können Ihre erteilte Einwilligung (Art. 6 Abs. 1 a) DSGVO) jederzeit für die Zukunft widerrufen. Diesen Widerruf können Sie über die „Cookie-Einstellungen“ hier im Tool ausführen.

technisch notwendige Cookies Videos von Youtube anzeigen Kartenmaterial anzeigen

[→ Datenschutz-Informationen](#) [→ Impressum](#)

Auswahl speichern

Ich akzeptiere alle Cookies

Optionale Cookies ablehnen